



代っ子通信

令和7年7月3日
<第17号>
校長 平塚智康

全校縦割り活動・クラブ活動 ~異学年交流活動~

山代小学校には、「全校縦割り活動」という異学年交流活動があります。1～6年生の各学年数人ずつが集まって縦割り班を作り、班ごとに楽しいレクリエーションをして、学年を超えて交流を深めます。

縦割り活動の中心はもちろん6年生です。どんなレクリエーションを行うか、活動の計画を立てたり、運営や司会進行をしたりします。7月2日に、今年度2回目の縦割り活動がありました。どの班も仲良く楽しく活動を行い、子どもたちの幸せそうな笑顔が見られました。

縦割り活動を通して、6年生にはリーダー性やホスピタリティマインドを育んでいきたいと思います。そして、明るく仲良く温かい山代小学校の学校風土を醸成していきたいと思います。わたしも、みんなも、幸せになる学校をつくる人になろう！



<自己紹介～低学年に寄り添う6年生～>



<ジャンケン列車>



<団結の木>



<イス取りゲーム>

クラブ活動紹介

本校では、異年齢の児童同士が協力し、共通の興味・関心を追究する集団活動に自主的・実践的に取り組むことを通して、社会性・協調性等の力を育成するために、4・5・6年生の子どもたちが年間10時間のクラブ活動を行っています。

今年度は、卓球、バドミントン、スポーツ、カードゲーム、ボードゲーム、イラスト・工作、プログラミング、読書、音楽、バレーボール、室内遊び、山代まちづくりクラブの12のクラブがあります。6月25日、この日は子どもたちが楽しみにしているクラブ活動の日です。どのクラブでも、子どもたちは、学年を超えて仲良く交流しながら、楽しそうに活動していました。



＜バドミントン＞



＜プログラミング＞



＜ボードゲーム＞



＜卓球＞



＜イラスト・工作＞



＜山代まちづくり＞